

南目垣・東野々宮町地区 まちづくりニュース

発行：茨木市南目垣・東野々宮土地区画整理組合

ニュース
レター

No3

令和2年8月発行

第3回総会(3/21)・第4回総会(7/18)を開催しました

【第3回総会】

令和2年3月21日(土)、「茨木市南目垣・東野々宮土地区画整理組合第3回総会」を開催しました。当日はコロナウイルス感染症による感染拡大防止のため、議決権行使書及び委任状による書面決議を実施し、3つの議案(令和2年度収支予算(案)について、仮換地指定について、保留地予定地について)が賛成多数により可決されました。(議決権行使書及び委任状による賛成106名)

【第4回総会】

令和2年7月18日(土)、「茨木市南目垣・東野々宮土地区画整理組合第4回総会」を開催しました。第3回総会同様、議決権行使書及び委任状による書面決議を実施し、2つの議案(令和元年度収支決算(案)について、令和2年度収支予算変更(案)について)が賛成多数により可決されました。(議決権行使書及び委任状による賛成141名)

緊急事態宣言は解除されたものの、新型コロナウイルス感染症については依然として予断を許さない状況が続いております。組合員の皆様におかれましても、お体にはくれぐれもご留意頂き、新型コロナウイルスに感染する事なく、この事態が無事収束する事を願っております。

引き続き皆様のご支援とご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

【工事状況写真】A調整池における地盤改良工



アークランドサカモト株式会社による株式会社LIXILビバへの TOB（株式公開買い付け）について

令和2年6月10日から7月21日にかけて、当地区へ進出を予定している「株式会社LIXILビバ」に対し、「アークランドサカモト株式会社」（新潟県内を中心に店舗を展開するホームセンターチェーン「ホームセンタームサシ」を運営する企業）によるTOB（株式公開買い付け）が実施され、その結果、「アークランドサカモト株式会社」は「株式会社LIXILビバ」の主要株主となりました。

これを受け、当組合よりLIXILビバに対し、今回のTOBによる当地区への進出予定に影響は無いか確認を行ったところ、「今回の株式売却については「資本業務提携という形での統合」として捉えており、最終的にはホールディングカンパニーを設立し、その傘下でそれぞれの会社が事業展開を行い、お互いのシナジー（相乗効果）を出しながらホームセンター業界NO.1を目指す事を目的としているため、現時点で南目垣・東野々宮地区への出店政策は変わることなく、そのまま邁進していく予定である」との回答を頂きました。

今後の動向については、引き続きニュースレター等でご報告させていただきます。

LIXILビバ プレス発表資料より抜粋

本資本業務提携の目的

対等の精神に基づく統合により、2021年度中に
ホールディング体制へ移行することを目指す。

ARCLAND



ビバホーム
LIXIL VIVA

ホールディング設立の目的

- ・更なるアライアンスの検討。
- ・シナジー創出の最大化により、企業価値向上を図る。
- ・事業規模の拡大による継続的な成長を目指す。

当組合事業の Facebook ページを2020年9月1日より開設します！

当組合事業PR活動の一環として、2020年9月1日よりFacebook ページを開設します。事業に関する様々な情報を発信していきたいと思っておりますので、よろしくお願い致します。

（閲覧方法）※2020年9月1日より閲覧可能

- ・右のQRコードを読み取り、もしくはFacebook のページ内検索にて「北部大阪」と検索を行って頂くとページが表示されます。



《連絡先》

茨木市南目垣・東野々宮土地区画整理組合

〒567-0837 茨木市南目垣一丁目 810 番地 電話：072-646-6813 Fax：072-646-6814